

05.12.2019

Breitbandausbau in Emlichheim kommt ein gutes Stück voran



Über den Breitbandausbau sprechen (von links) Andreas Conrads (Wirtschaftsförderung Landkreis Grafschaft Bentheim); Arndt Kuipers („Breitband Grafschaft Bentheim“); Ansgar Duling (Geschäftsführer der „Breitband Grafschaft Bentheim“); Thomas Krohn; Timo Jacobs (beide Grafschafter Breitband der „Net services“); Hermann Hans (technischer Geschäftsführer der „Breitband Grafschaft Bentheim“)

Foto: Plawer

05.12.2019, 18:56 Uhr

In der Niedergrafschaft schreitet der Ausbau des Glasfasernetzes weiter voran. Nachdem bereits das Versorgungsgebiet Emlichheim online ist, wurde jetzt das Anschlussgebiet Uelsen/Itterbeck betriebsbereit an die „Grafschafter Breitband“ übergeben.

Emlichheim Die GBB ist ein Unternehmen der „net services“ mit Sitz in Flensburg, das nach eigenen Angaben der führende Spezialist für Kommunikationsdienstleistungen in Deutschland ist. Die GBB wird die Produkte für Internet, Telefonie und Fernsehen an die Kunden vermarkten. „Für uns ist das ein weiterer Meilenstein im Glasfaserprojekt in der Niedergrafschaft“, erklärt der Geschäftsführer der „Breitband Grafschaft Bentheim“ Ansgar Duling.

Die Anbindung der Kunden erfolgt über zentrale Hauptverteilerstationen, sogenannten „PoPs“ (engl. Point of Presence). Hier können mehrere tausend Kunden angeschlossen werden. Ist der Kunde an die Glasfaser angeschlossen, werden hier Medientransformierer angeschlossen, die das Signal aus dem Glasfaserkabel wieder in die für den Betrieb notwendigen elektrischen Signale umwandeln. Diese Geräte wurden bereits bei 1100 von 1800 Anschlüssen montiert. Die restlichen Montagen erfolgen in den kommenden Wochen und sollen Anfang 2020 abgeschlossen sein. Rund 700 Haushalte surfen inzwischen mit hohen Geschwindigkeiten im Internet.

Parallel laufen auch die Tiefbau- und Glasfaserarbeiten weiter. „Bis zum Jahresende werden diese Arbeiten fast vollständig abgeschlossen sein“, hofft der technische Geschäftsführer der BGB, Hermann Hans. „Alle beteiligten Unternehmen haben gute Arbeit geleistet, so dass das Projekt in dem gesetzten Budget- und Zeitrahmen umgesetzt werden konnte.“ In den vergangenen 20 Monaten wurden 443 Kilometer Rohrgraben ausgehoben, 739 Rohrverbände für Glasfaser verlegt und 2785 Hausanschlüsse erstellt, bilanziert Geschäftsführer Hans.

(c) Grafschafter Nachrichten 2017 . Alle Rechte vorbehalten
Vervielfältigung nur mit Genehmigung der [Grafschafter GmbH Co KG](#).